
（７月３日）第１回例会報告

【 出 席 報 告 】
・会員数 ６１名 ・出席数 ４５名 ・欠席数 １６名
・当日出席率 ８４.６２％ ・前々回修正出席率 １００％ ２９回目
＜欠席会員＞菅､笠間､光藤､佐伯､坂本､佐々木､竹田､玉井
〔免除会員〕原､近藤(憲)､松本､中川､瀬野､曽我部､宇高､吉田
＜６／19欠席補填＞(6/16今治北)吉良､近藤(正)､宮本､野間､田中､(6/17IAC)佐々木､

(6/19新橋)八木､(6/23今治北)原田､坂本､(6/30今治北)笠間､光藤､(6/30
松山北)菅､白石(天)､竹田

大澤直前会長の乾杯で2003～2004 平成15 年度の例会がスタートしました。( )
そして渡邉新会長から大澤直前会長、近藤直前幹事に記念品の贈呈がありました｡

、 、◇渡邉会長報告・６月27日の高知ロイヤルＲＣ認証状伝達式に大澤会長夫妻 青野副会長
近藤幹事の４人が出席しました。

◇平尾幹事報告・年会費上半期分の納入をお願いします。振込口座等詳細はＦＡＸでお知
らせします。

・回覧物；2003-2004年度公式名簿、ＩＭ記録 「友」インターネット速報、他、
◇久米親睦活動委員長・多くの会員に一言ずつ話してもらいたいので、今期は誕生日祝等

の会員に１分間スピーチをお願いします｡
◇１分間スピーチ・川上会員／７月９日で63歳になる。普段は忙しさで歳を忘れているが

ゴルフでは年々感じ始めた。誕生日にちょうど、四国ガスの今治地区天然ガス転換
が終了します｡

◇門田雑誌委員長・ ロータリーの友 ７月号」の紹介；表紙に新ＲＩ会長 ジョナサン「
Ｂ．マジィアベ夫妻の写真が掲載されている。アフリカ初の会長です。＜横＞６Ｐ
「手を貸そう」新ＲＩ会長の挨拶。44Ｐ 2670地区・桑原信義ガバナーの紹介。
52Ｐ 大阪国際大会。60Ｐ ブリスベーン国際大会。＜縦＞３Ｐ 豊臣秀長。18Ｐ
スポンサークラブなしの「新クラブ」誕生などによく目を通してください。

新理事挨拶
歴史と伝統のある今治ＲＣ会長職として身の締ま渡邉一志会長

る思いと責任の重さを感じている。先輩方の作ったロータリーの
、 。道を踏み外さないよう さらに通りやすく出来るよう心掛けたい

ＲＩのテーマ「手を貸そう 、地区方針「地域とともに生きる」に」
取り組み、会員が「今週も出かけよう」という例会にしたいと思
います。 未熟者ですがよろし宮本副会長・クラブ奉仕委員長
く 「愛の心で奉仕を」を心掛け、12のクラブ奉仕部門委員会と一。
緒に親睦活動の充実など６項目の重点目標に向かって尽力したい
と思います。 入会満３年になる。今治ＲＣの歴史と平尾幹事
伝統と品位・品格がやっと実感としてわかり始めた。ＲＣの勉強の機会を与えてもらった
と思っています。 経験不足ですが、和やかな中にも品位と風格のある渡邊道信ＳＡＡ
例会を目指したい。また、来訪者に好印象を持ってもらえるよう心掛けて行きたいと思い
ます。 自己の職業で社会に貢献を。そして道徳的水準を上げて品伊藤職業奉仕委員長

。 。位のある職業にして世の中に貢献を 職場訪問例会など４項目の活動をしたいと思います
身に余る大役で悩んでいる。活動が地域に溶け込めるよう取り渡辺昜廣社会奉仕委員長

組みたい。ガバナーの要望・提案３点の研究を進めたいと思います 「おんまく」の募金。
もよろしくお願いします。 ＳＡＲＳ問題で今期の短期交換は中止西信国際奉仕委員長

。 。「 」になっている 世界社会奉仕委員会と一緒にポリオの理解と啓蒙に努めたい おんまく
で募金活動も。インターアクト・青少年友の会の会合でポリオの説明をする予定です。

（７月１０日）次回例会

〔 委 員 長 挨 拶 〕

＜会員誕生日＞ 初田耕治郎氏（７／１０） 松本 篤氏（７／１２）
吉良 敏彦氏（７／１４） 檜垣圭之介氏（７／１６）

＜夫人誕生日＞ 檜垣 俊二氏（７／１６）

〔 献立 ； タイガー 〕
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